

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, hasil yang dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Rasio *Loan to Deposit Ratio* (LDR) pada Bank BRI

Rasio *Loan to Deposit Ratio* (LDR) merupakan rasio yang menunjukkan kemampuan suatu bank dalam menyediakan dana kepada debiturnya dengan modal yang dimiliki oleh bank maupun dana yang dapat dikumpulkan dari masyarakat. Secara keseluruhan dilihat dari rata-rata nilai LDR selama 60 pengamatan selama periode bulanan yaitu 88,73%. Berdasarkan Surat Edaran Bank Indonesia No. 13/24/DPNP, LDR Bank BRI berada pada peringkat 3 dengan predikat cukup baik.

2. Profitabilitas pada Bank Rakyat Indonesia

Profitabilitas merupakan perbandingan antara laba dengan aktiva atau modal yang menghasilkan laba yang dinyatakan dalam persentase. Tingkat profitabilitas pada penelitian ini diukur dengan menggunakan rasio keuangan *Return On Asset* (ROA). ROA adalah rasio yang digunakan untuk mengetahui kemampuan bank menghasilkan keuntungan secara relatif dibandingkan dengan nilai total asetnya. Secara keseluruhan dilihat dari rata-rata nilai ROA BRI sebanyak 60 pengamatan periode bulanan yaitu 4,08% . Berdasarkan Surat Edaran Bank Indonesia No. 13/24/DPNP, ROA Bank BRI berada pada peringkat 1 dengan predikat sangat baik.

3. Pengaruh *Loan to Deposit Ratio* (LDR) terhadap Profitabilitas di Bank BRI

Rasio LDR jika berada pada standar yang ditetapkan Bank Indonesia, maka laba akan meningkat. Meningkatnya laba, maka ROA juga akan meningkat, karena laba merupakan komponen yang membentuk ROA. LDR yang tinggi dalam hal ini tidak melebihi batas yang ditentukan, maka akan menaikkan profitabilitas yang berasal dari pendapatan bunga kredit. Melalui uji *Sign Test* menyatakan bahwa variabel LDR berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel ROA dengan nilai *Chi kuadrat* hitung $21.966 > Chi\ khuadrat$ tabel 3.841. Dengan demikian berarti H_0 diterima yaitu terdapat pengaruh *Loan to Deposit Ratio* terhadap *Profitabilitas* Bank Rakyat Indonesia periode 2013-2017.

B. Saran

Dari hasil kesimpulan dalam penelitian ini, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Dunia Akademik

Untuk bisa dijadikan sebagai salah satu sumber referensi dan sumber informasi sekaligus data penunjang mengenai analisis laporan keuangan dan juga manajemen perbankan.

2. Bagi Dunia Praktik

a. Calon Investor

Dengan penelitian ini diharapkan semakin banyak investor yang dengan bijak menanamkan modal pada dunia perbankan.

b. BRI

Secara keseluruhan, kinerja keuangan BRI hendaknya ditingkatkan lagi. Utamanya, pada rasio LDR agar likuiditas perbankan bisa ditingkatkan.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan mampu menambahkan rasio pada aspek risiko pasar agar pengukuran kinerja keuangan perbankan lebih komprehensif.